

T.O.N.-UP

Radio zum Anfassen

Radio T.O.N. auch auf Messen schnell und aktuell

„Radio zum Anfassen“ - für Radio T.O.N. eine Selbstverständlichkeit; für die Hörer von Interesse, da aus dem Radiogerät bekannte und beliebte „Stimmen“ Gestalt annehmen. „Radio live“ bot Radio T.O.N. gleich auf drei Messen: Informations- und Verbrauchermesse Industrie-Handel-Dienstleistung (IHD) in Mosbach, Aktuelle Gewerbe- und Industriemesse im Mittleren

Taubertal (Agima) in Lauda-Königshofen, Ausstellung Region Franken-Unterland-Schau in Heilbronn.

Bei Radio T.O.N. blickte der Messebesucher hinter die Kulissen seines Senders: Die Technik präsentierte sich eindrucksvoll in einem „Gläsernen Studio“ und auf der Bühne agierten die Moderatoren. Die Hörer hatten Gelegenheit, ihren „Radiomachern“ über die



Messerradio auf der Heilbronner Unterland-Schau. Bei Radio T.O.N. machten tagtäglich Interviewgäste Station. Ins Gespräch vertieft Moderatorin Martina Arnold.



Bei allen Messen und Ausstellungen dabei, hat er sich als Publikums-Magnet erwiesen: Nein, gemeint ist nicht Programmchef Michael Lindenau, sondern der „einarmige Bandit T.O.N.i“ von Radio T.O.N..

Schulter zu schauen, den Radioalltag vor Ort zu beobachten und mitzerleben, mit welcher Professionalität Rundfunksendungen entstehen. Über 70 Stunden sendete Radio T.O.N. unter anderem live aus Heilbronn von der Unterland-Schau. Radio T.O.N. bot in seinem Medienzelt neun Tage lang ein lebhaftes und informatives Unterhaltungsprogramm, dem es weder an fetziger Musik - auch live dargeboten von der „Big Roll Band“ - an pfiffiger Moderation, noch an interes-

santen Studiogästen aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Kunst, Kultur und Sport fehlte. Das Angebot „Radio zum Anfassen“ erwies sich als erfolgreich. Auf allen Messen waren „Gläsernes Studio“ und Messestand von Radio T.O.N. Publikumsmagnete.

Kennen Sie den Unterschied zwischen Radio T.O.N. und anderen Sendern?

Nein? Dann hören Sie doch einmal hinein in die 102,1, 103,5, Wertheim 104,7 oder Mosbach 107,9.

Jetzt hören Sie den gewissen Unterschied!

Helfen auch Sie!

Helfen auch Sie den Kindern in Haiti!

Unterstützen Sie das Radio T.O.N. SOS-Kinderdorf Haiti mit Ihrer Spende!

Schreiben Sie Ihren Musikwunsch Radio T.O.N. und legen Sie Ihre Spende für das SOS-Kinderdorf in den Briefumschlag: Radio T.O.N., Stichwort „SOS-Kinderdorf“, Postfach 1650, 6990 Bad Mergentheim.

Hilfe, die Spaß macht und ankommt.



Im Medienzelt von Radio T.O.N. zu Gast bei Moderator Uli Gabler: Hermann Schaufler, Wirtschaftsminister von Baden-Württemberg.